
 

Ausbildung zum Industriekaufmann – Eine 
Investition in die Zukunft 

 

Die Vergangenheit hat uns gezeigt, dass 

sich Ausbildung lohnt und zwar nicht nur für 

den Auszubildenden, sondern auch für uns 

als Ausbildungsbetrieb. Die bisher 

gesammelten positiven Erfahrungen haben 

uns in der Entscheidung gestärkt, die 

Ausbildung zum Industriekaufmann in unser 

Portfolio aufzunehmen.  

 

Wir freuen uns sehr, Herrn Alexander Effertz, als Auszubildenden zum 

Industriekaufmann in unserem Unternehmen zu haben. 

Ziel einer jeden Ausbildung ist, ehemalige Lehrlinge als Fachkräfte weiter zu 

beschäftigen, da sich diese Mitarbeiter für die Bedürfnisse des Betriebs qualifiziert 

haben. Wir als Unternehmen sehen es als unsere Aufgabe an, junge Menschen 

auszubilden, Zukunftsperspektiven zu schaffen und somit eine erfolgsversprechende 

Investition für das Unternehmen zu schaffen. 

Herr  Alexander Effertz wird während seiner Ausbildung sämtliche 

Unternehmensprozesse aus betriebswirtschaftlicher Sicht, von der 

Auftragsanbahnung bis zum Kundenservice nach der Auftragsrealisierung 

kennenlernen. Ein Einblick in sämtliche kaufmännischen Kernfunktionen wie 

Beschaffung, Absatz oder Marketing gehören genauso zu den Ausbildungsinhalten, 

wie auch die Zusammenarbeit der Fachabteilungen untereinander oder die 

projektorientierte Arbeit. Die vielfältigen Ausbildungsinhalte eröffnen ein breites 

Spektrum für den späteren Einsatz im Unternehmen. 

Wir freuen uns, diesen Weg gemeinsam mit Herrn Alexander Effertz zu gehen. 

 

 

 

 


